

## Demande de contribution pour la camp de formation féministe de l'ASSÉ

De : **Alexandre DB** (delu22@hotmail.com)

Envoyé : 21 mars 2011 11:25:57

À :

Bonjour,

Le comité formation et le comité femme de l'ASSÉ sont à la recherche de financement pour la camp de formation féministe qui se déroulera 2 et 3 avril à l'Université Laval à Québec. En effet, le budget des camps de formation est plus restreint cette année, car les associations étudiantes ont décidé de favoriser une association éloigné soit AECM (Matane) pour tenir la camp de formation d'hiver.

Par contre, ce choix a accru certaines dépenses plus onéreuses que prévues principalement le transport. Alors, le budget alloué aux instances est beaucoup plus restreints pour le camp de formation féministe. En effet, l'ASSÉ n'a qu'un budget de 1000\$ pour la nourriture et logement, mais elle n'a pas l'argent pour payer le transport en autobus (1500\$).

Alors, nous sommes donc dans l'obligation de demander aux associations étudiantes une petite contribution pour réussir à combler ce manque. C'est donc pour cela que je vous envoie ce courriel.

Notre objectif est de réussir à trouver le maximum d'associations étudiantes afin de partager le coût. Finalement, nous désirons recevoir le montant dont vous déciderez à votre discrétion.

Merci énormément pour cet effort camarades,

Solidairement,

Alexandre Duchesne Blondin  
pour le comité formation et le comité femme de l'ASSÉ